

2021

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde, sehr geehrte Damen und Herren,

ein schwieriges Jahr geht zu Ende. Ein Jahr, das Politik und Gesellschaft gleichermaßen in nur kurzer Zeit vor neue, bisher nicht gekannte Herausforderungen gestellt hat.

Die Folgen der Corona-Pandemie sind eine große Belastung für uns alle, nicht nur in wirtschaftlicher, sondern auch in gesellschaftspolitischer Hinsicht. Ein solidarisches Verhalten der gesamten Bevölkerung ist gefordert, um selbst ein so hervorragend ausgebautes Gesundheitssystem wie das unsrige nicht an die Grenze der Belastbarkeit zu bringen.

Wir hoffen, dass das kommende Jahr eine Erleichterung bringt und wir durch weitere Erfolge der Forschung in der Pandemiebekämpfung wieder langsam zur Normalität zurückkehren können.

Der traditionelle Neujahrsempfang der Kreis-FDP kann in dieser Situation leider nicht stattfinden, wir bitten um Verständnis. Aber wir wollen zuversichtlich bleiben und optimistisch in das neue Jahr schauen.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir eine schöne Weihnachtszeit und alles Gute für das kommende Jahr! Wir hoffen, Sie wohlauf und in guter Gesundheit im neuen Jahr wiederzusehen.

Mit herzlichen Grüßen

Lothar Esser
FDP-Kreisvorsitzender

Michael Becker
Vorsitzender FDP-Kreistagsfraktion

FROHE WEIHNACHTEN

und ein

gutes und gesundes

Neues Jahr 2021